

Hallo ihr Lieben, ich hoffe es geht euch allen gut. Kennt ihr das auch? Obwohl man fast den ganzen Tag zu Hause ist und nur mit wenigen lieben Menschen Kontakt hat, spielen die Gefühle manchmal Achterbahn mit einem. Gestern ging es mir wieder so... Ich war nämlich schrecklich gelangweilt und das hat mich erst wütend und dann richtig traurig gemacht. Ich habe überlegt, was ich tun könnte und bin auf die Idee gekommen, dass ich an alle meine Freunde denken kann. Da bin ich auf einmal wieder fröhlich geworden. Ich habe auch an jemanden gedacht, in den ich ein bisschen verliebt bin. Das hat mich sehr glücklich gemacht. Zuletzt war ich richtig stolz auf mich, dass ich mich von den unangenehmen Gefühlen befreit habe. Habt ihr das auch schonmal versucht? Die Gefühle habe ich übrigens in diesem Rätsel für euch versteckt. Es sind insgesamt 7. Viel Spaß beim Suchen!

Eure Raffi

A	O	S	Z	P	C	K	I	Y	Q	I	A	U	D	H	D	X
E	X	T	I	M	D	F	V	N	Z	F	Y	N	O	G	L	G
T	V	O	E	H	K	X	F	R	Ö	H	L	I	C	H	S	B
W	R	L	N	O	U	W	O	F	X	D	V	E	E	K	I	W
Q	K	Z	L	D	T	J	V	M	E	Y	E	L	R	Q	T	I
A	S	L	V	I	B	X	U	C	K	K	R	I	D	K	H	W
Q	W	G	E	L	A	N	G	W	E	I	L	T	F	A	S	L
M	S	W	Z	P	J	E	T	A	C	B	I	T	B	M	V	G
Z	P	A	B	L	S	H	Y	D	D	J	E	R	C	N	G	V
N	P	C	R	V	G	T	C	I	Z	S	B	G	S	K	L	M
U	U	V	O	H	L	M	R	X	W	B	T	J	A	P	Ü	H
Y	U	E	D	A	R	C	U	A	Q	B	Y	H	X	Q	C	O
P	W	Ü	T	E	N	D	H	J	U	Z	W	B	F	T	K	X
O	N	T	C	P	M	G	O	Y	F	R	E	N	R	F	L	X
F	P	Z	U	A	G	R	V	I	R	E	I	U	Z	T	I	Q
H	J	C	Z	Y	Q	G	S	H	W	G	Q	G	O	J	C	N
Y	F	K	M	B	P	L	J	M	D	S	J	L	N	T	H	R